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本月 17 日(崇拜後)梁牧師、梁師母、禤牧師、禤師母和

我將會開車到 Waco 參加德州浸聯會的年議會，我們將於

19 日回本市。在此，我讓大家更了解我們的情況。 

每年浸聯會在德州不同的地方舉行年議會，主要是投票

決定財政預算、前面的方向和重要的改動。除開會外，

年議會有不同的專題講座、崇拜和展覽。 

在浸聯會內有不同的少數族裔團契(Fellowship)，例如有

華裔團契、韓裔團契、越裔團契、非裔團契等。華裔團

契成員是由各小數族裔教會的代表組成，所以通常是牧

師和傳道人出席，而浸聯會也歡迎執事和教會領袖出

席，讓大家也有學習的好機會。 

藉著每次的年議 會 ， 浸 聯 會 的 華人 團契 (Chinese 

Fellowship)也會同時相聚。認識在德州其他華人教牧同

工，互相了解和代禱。把大家的關注和需要表達給浸聯

會知道。每次華裔團契的活動主要是訓練、會議和交

通，幫助各教牧更了解和投入浸聯會的運作，從而互相

配搭讓福音事工更順利地廣傳。 

每個團契也有一個主席，我是 2018-2019 主席。主席的責

任除了是一年三次要往達拉斯開會，還要安排每年四月

份的一天訓練講座和八月份年議會的安排。我需要聯絡

德州的教牧同工，鼓勵他們參與浸聯會活動。 

四月份的一天訓練講座，我需要和 Patty Lane、副主席商

討主題、講員、程序和地點，更要在預算內盡量提供適

合華人教牧的膳食。八月份的年議會，華人團契也要安

排自己的聚會。今年我除了安排住宿膳食、早上敬拜，

也特別安排教牧用一小時參觀我所畢業的神學院，因為

原來大部份的教牧每次只是路過門口，卻沒有參觀過。 

基本上安排會議是有很多零零碎碎的工作，感謝一直有

劉再生牧師做副主席、Patty Lane 和馬可(Mark Heavener)

大力支持，他們付出了很多心血和時間讓每次活動能順

利進行。 
 

 


